
当日資料　C

平成28年度第２回港区区政会議に関する意見

意見内容 担当部会等
予算額について、表記されてもピンとこず、前年度の比較ない。
プラスもしくはマイナス表記していただけると助かります。
（例）「予算額27,189千円」▲1,214千円

全体会

地域コミュニティビジネス化等の支援について
地域の予算なり、支給額が減額されている中、財源確保は必須事項と思われます。
取組について、セミナーで終わらせず、具体的な他地域での活動の紹介や指導の
取組などを増やしてはどうでしょう。みなさん、どうしていいのか、よくわかっておられ
ないのが現実だと思われます。

全体会

防災について
海抜の低い港区に対して意識向上を高める活動が無いように感じます。
例えば西区などでは協力していただいている人の集まりやすいビルなどの建物に動
物のイラスト付きで海抜を示していたりします。もしも取り組んでいるなら不足気味だ
と思います。たとえば各学校の門にも表記しておくなどが、良いかなと考えます。訓
練も大事ですが、それ以前に意識することも大事なのではと思います。

防災・防犯部会

人権問題に対する取り組み
人権問題に対する取り組みが無いような気がします。例えば発達障害の手法などは
あるのに、これも意識改革が必要な分野と思われます。部落差別の少ない地域です
ので手薄になっているのでは？障がい差別、老人差別、病人差別、LGBT差別など
取り組むべき人権問題は多様にあるのではないでしょうか・・・

全体会

商工業者のビジネス機会の提供について
企業同士のマッチングにプラスして、コミュニティビジネスとのマッチングの後押しも
してもらいたいものです。
また、照会だけでなく、異業種交流会を開いてもらえれば、事業者としてうれしいハ
ズです。

全体会

区民の意見を反映する区政運営を横糸とし、「地域活動協議会」を中心とした自律
的な地域活動を縦糸として横糸と縦糸が交わる強いネットワークでまちづくりを目指
してください。

全体会

「大阪市地域福祉推進指針」のもと地域福祉を推進するための仕組みや方針を示
すものとし、平成25年度から27年度までの3年間の計画として平成25年3月に策定。
すべての区民、団体、事業者、行政機関等が、一層協力して地域福祉を支える基盤
づくりをしっかりと行う、地域福祉を推進する団体である市社会福祉協議会が市民、
民間団体等の参画と協働を進めるために策定した「地域福祉活動計画」と理念、方
向性を共有し、車の両輪となって地域福祉を推進するものです。

福祉部会

子どもの学力と体力の向上また少子高齢化や核家族が進む中、地域活動の担い手
が高齢化⇒評価の仕方や受験の方法ばかりいじって実際にかかわることをおろそ
かにしないこと

こども青少年
部会

マンションなどが増えてきて地域のコミュニティの関係が希薄になっている。子ども達
があいさつ運動しているが、無視する子どももあり、人の出入が激しくなればより多く
なる。「地域の子どもは地域で守り育てる」という意識、地域外は知らぬでは啓発が
重要。

全体会

避難場所を決めている人　27年度62％。防災意識の普及と啓発は今後の課題の１
つ。目標80％ 防災・防犯部会
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意見内容 担当部会等
28年度～31年度4年間一時にまとめることなくせめて年2回あて諸修正していく方が
よいのではないか。 全体会

港区は交通の便が良くマンションも増えてきましたが、商店街のイベントにしてもほと
んど一過性にすぎず、後の消費につながらずなかなかビジネスにならぬ 全体会

朝潮橋、港晴、八幡屋商店街、スポーツ会館（水泳他）、大手スーパーないか？
九条商店街の如く見習ってはどうか？特に八幡屋商店街天保山のみの感がする。 全体会

港区PTA協議会の取組みの一つとして、毎年、高校進学説明会を実施しており、今
年度も9月3日（土）10:00～港区民センターにおいて開催しました。
ブース形式の相談会場と、プレゼン形式の説明会場で、計32校の公立、私立の高
校の参加をいただき、区内の中学3年生とその保護者を中心に多数の来場もいただ
き、公立中学校3年生にとって人生の大きな選択尾参考となる意義あるイベントと
なっています。
一方で、その運営は区内5中学のPTAと先生方に大きく担っていただいている状況
で、負担も大きく、今後区Pとしての関わりも検討していかなければならないと考えて
います。
市内のすべての区で実施とはなっていませんが、実施している区では、PTAだけで
はなく、区役所も大きくかかわりを持っている区もありますので、港区においてもぜひ
とも区役所に参画いただければと願っています。

こども青少年部
会

全体会議の中で他の部会の発言がしにくい。又、把握しがたいとの意見ですが、反
対に発言している人は、興味関心のある方。その意見もサポートして下さい。 全体会

以前ある委員の方が会議の内容を地域に持って帰っても取り上げてもらえなかった
とのことでした。 全体会
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